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Compte-rendu du conseil de quartier Sud  

7 décembre 2022 

 

 

Présent-e-s : 

➢ Richard PIERKOT, Président 

➢ Carine GAU, Adjointe au Maire en charge de la démocratie participative 

➢ Marianne ALLIMANT 

➢ Jean-François BONNEMAISON 

➢ Henri BANOWICZ 

➢ Lucille ESSERTEL 

➢ Jean-Marie FOUQUEMBERG 

➢ Jacques LAMBERT 

➢ Yoan REDMANN 

➢ Francis VASSEUR 

➢ Adrien LARTISIEN (Mairie d’Orchies) 

 
Présentation de la commission Vertuoz 
 
Il est fait état de l’avancée des travaux de la commission notamment : 

- Le choix de limiter l’éclairage à environ 50% des lampadaires 
- Des illuminations en quantité très limitée 
- Un marché de Noël plus réduit dans le temps 
- Un calendrier de l’avent des éco-gestes, qui paraît sur la page Facebook de la Ville 

 
Un conseiller de quartier propose de regrouper les entraînements des clubs cynophiles car peu de 
pratiquants certains soirs pour justifier un éclairage aussi important. Par ailleurs, il signale que 
l’éclairage du stade reste parfois allumé. 
 
Quartier des Six Bonniers 
 
La porte du compteur électrique de la pompe qui draine le quartier est endommagée. 
 
La problématique des voitures stationnées dans les virages reste d’actualité. A solutionner par de la 
verbalisation ou des potelets. 
 
Une habitante demande un abribus route de Marchiennes dans le sens « entrée à Orchies ». Vérifier si 
la fréquentation le justifie. 
 
Le panneau publicitaire route de Marchiennes est entrouvert et la publicité municipale non mise à jour.  
 
Signalement d’une recrudescence de cambriolages dans le quartier. 
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Sentier de la Poste 
 
Problème de cailloux venant de la parcelle avec les immeubles qui se retrouvent dans le caniveau du 
sentier. 
 
Problématique toujours d’actualité d’une bande en cailloux à l’entrée qui concentre souvent des 
mauvaises herbes. 
 
Demande d’un panneau pour limiter la vitesse automobile. 
 
 
Compte-rendus 
 
Demande de les actualiser sur le site internet et de les recevoir plus tôt si possible. 
 
 

Vidéos de promotion des conseils de quartier 

M. REDMANN aurait aimé pouvoir les présenter plus rapidement aux interviewés mais aucune date 

n’a pu être trouvée. C’est une petite déception qui renforce le questionnement sur le dynamisme des 

conseils de quartier.  

 

Actions des conseils de quartier 

Marianne ALLIMANT propose de faire des projets à plus petite échelle, à l’image du jeu de piste 

organisé à Halloween avec Norevie. Le but premier est de faire se rencontrer les gens au sein du 

quartier et entre les quartiers.  

M. BONNEMAISON suggère de faire un concours de pétanque inter-quartiers. 

 

Groupes de travail 

Des groupes avaient été proposés mais ne sont pas fonctionnels sauf le groupe charte réuni une fois. 

Proposition d’écrire rapidement par mail à tous les conseillers de quartier afin d’actualiser leur 

inscription sur les thématiques suivantes et de chercher des chefs de file :  

• gazette/communication 

• tri et gestion des déchets / Indicateurs objectifs de propreté 

• nouvelle charte 

• kiosque/marché couvert 

Le groupe charte devra permettre de bien cerner le rôle des conseils de quartier. 


